

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2020 TA 2020/2021**

16711100 - AULIA RAHMA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
SISTEM GENITOURINARI	Ax RPD dan RPK tidak ditanyakan, faktor risiko belum digali, riwayat berhubungan belum ditanyakan detail kapan berhubungan// Px penunjang pilihan benar interpretasi tidak tepat// Dx tidak tepat// Edukasi : th/kurang tepat, edukasi lain masih kurang lengkap
SISTEM HEMATOINFEKSI	Anamnesis : bisa lebih digali keluhan penyerta untuk lebih menguatkan Dx kerja dan menyingkirkan DD, karena keluhan demam dengan pegal itu DD nya banyak, perlu dicari adakah gejala lain yang lebih khas/ patognomonis untuk tiap-tiap DD, misal nyeri sendi, dll. Dx kerja belum sesuai. Mengapa memilih ibuprofen, bukan paracetamol sebagai antipiretik? hati-hati pasien trombositopenia..
SISTEM INTEGUMENTUM	sudah oke cuma dosis cetirizin nya terlalu banyak (3x1)
SISTEM KARDIOVASKULER	Anamnesis ok, pemeriksaan fisik ok, EKG salah, Dx salah, DD SVT salah, non farmako tidak lengkap, farmako tdk tepat karena farmakonya SVT, belum sempat edukasi
SISTEM REPRODUKSI	Diagnosisnya yang lengkap ya de. Kan pasien sdh punya suplemen penambah darah tapi ga pernah diminum karena lupa. mestinya ga perlu ditambah dulu atau ditambah tapi ditekankan edukasi untuk minum suplemennya
SISTEM RESPIRASI	dd pneumonia krg tepat, tidak ada symptom. tidak perlu memberikan tatalaksana non farmak
SISTEM ENDOKRIN	Jenis PF yang diusulkan sesuai namun tidak detail untuk beberapa jenis PF...WD tepat, DD tidak tepat...cara pemberian propranolol kurang tepat ya Dek
SISTEM GASTROINTESTINAL	Anamnesis: baik; Px. Fisik:cukup; Dx: diagnosis masih salah, DD hanya benar 1; Tx: beberapa terapi untuk dosis masih kurang tepat, obat causatif masih kurang ;Komunikasi & Edukasi: ijin dan melibatkan pasien dalam mengambil keputusan seperti px fisik dan lab; Perilaku: lebih teliti ya
SISTEM INDERA	anamnesis oke, px baru px mulut. px telinga dan hidung belum. tx oke
SISTEM MUSKULOSKELETAL	interpretasi Rontgennya salah, claviculanya baik2 saja, penyebutan lokasi proksimal juga salah ya, dx nya otomatis salah, edukasinya juga kontennya jd kurang tepat karena dx nya salah
SISTEM PSIKIATRI	Anamnesis sudah dilakukan dengan baik menanyakan 4/5 item informasi terkait ku, identitas, rps, rpd, riw pekerjaan, stresor , penggunaan zatnamun belum menanyakan riw keperibadian, riw sosial, perkembangan masa kanak. Pada pemeriksaan status mental kandidat sudh menilai kesan umumtampak sedih, afek dan mood, halusinasi auditorik, orientasi sdh benar, tilikan 6 dinilai drmana ya, dd sebagian benar, edukasi utk dirujuk
SISTEM SARAF	Anamnesis dilengkapi ya, pemeriksaan status generalis belum dilengkapi, Dx.dilengkapi, edukasi baik